

nouvelles adhésions, ou qui ne se mettent pas en peine des progrès de l'association ni de son administration, devraient être cotisés spécialement pour compenser l'activité des véritables membres sans laquelle ces membres apathiques auraient bientôt à se plaindre de leur apathie.

L'Association Catholique de Secours Mutuel dite C. M. B. A., durant l'année 1891, a payé la jolie somme de \$640,000, aux veuves et orphelins de ses membres décédés.

Bibliographie

La France catholique et la France juive, par Joseph de Magdeleine : 2 vols. in 12. Prix 5 fr. [franco 6 fr.] Chez Louis Vivès, libraire-éditeur, 13 rue Delambre, à Paris.

S'adresser directement à l'adresse ci-dessus ou aux libraires de cette ville, qui se chargent des commandes.

Voici en quels termes "La France Nouvelle" rendait compte de l'ouvrage, à la date du 8 mars 1892 :

"Un livre nouveau-né, qui vient de paraître à la librairie L. Vivès, un livre à la fois étrange et véridique, piquant, original, sérieux et distingué, un livre qui vient juste à son heure, c'est la France catholique, mise en face de la France judaïco-maçonnique d'aujourd'hui. Pas de cadeau plus opportunément offert aux deux sexes, aux divers âges, aux divers états de la vie, pas d'actualité plus réelle, plus saisissante, plus dramatique. La France, plaisamment dite républicaine, cette France arbitraire, instable et mécréante que, pour la troisième fois, veulent nous imposer des Juifs cosmopolites, coalisés avec nos francs-maçons et nos catholiques apostats, est reproduite par un tableau ferme, impartial, plein d'effets inattendus, riche en couleurs, respectueux de l'histoire.

"L'humour, la verve primesautière, la véhémence et l'originalité de l'auteur animent les personnages sans altérer les physionomies et les caractères, colorent les faits sans nuire à leur désolante réalité...

"Après avoir parcouru cette France révolutionnaire, couverte de sang et de ruines, le lecteur entre dans une région absolument différente. Ses regards tombent sur un tableau suave, admirable, grandiose, où l'œil du chrétien se repose avec amour, où le cœur du patriote puise une invincible espérance.

"Le lecteur se trouve en présence de la vraie France, de celle qu'enfanta et baptisa l'Eglise du Christ, de la France que le christianisme éleva, nobilita, conduisit par la main durant quatorze siècles et couronna du plus glorieux diadème qui soit au monde. La patrie française doit tout à la religion catholique : établissements d'éducation nationale, lois équitables, institutions de bienfaisance, morale publique, chefs-d'œuvre des lettres et des beaux-arts... Notre civilisation moderne, pleine de justice, d'humanité, de grandeur, est fille du catholicisme.

"La pseudo-République n'a su que défaire ce qu'a fait le christianisme. Celui-ci a édifié, celle-là a

démoli ; l'un représente l'affirmation, l'autre la négation. La France catholique s'oriente en haut et montre le ciel ; la France judaïco-maçonnique (que l'auteur appelle ingénieusement dame Caïphe) s'oriente vers la matière et montre le néant.

"Tel est l'ouvrage que M. Vivès offre aux esprits assez français pour ne pas confondre la justice de saint Louis, des Harlay, des Molé, des Malesherbes, avec la justice des Périer, des Bouchez, des Fallières.

LA C. M. B. A.

Par les présentes, je nomme l'Écho, de St-Hyacinthe, un organe officiel de la C. M. B. A.

DR J. A. MACCABE, Grand Président.

Avis aux membres de l'Union St-Joseph

Le Secrétaire Trésorier, à St-Hyacinthe, est maintenant prêt à recevoir la contribution des membres chaque dimanche et fête d'obligation immédiatement après la grand messe, en la salle de la Société, sousbassement de la cathédrale. De plus, jusqu'à nouvel ordre, on pourra également payer à son domicile, 1 rue Claude, chacun des autres jours de la semaine. Les absents, cependant, pour toute demande d'information ou communication devront s'adresser par écrit au dit Secrétaire-Trésorier qui se fera toujours un devoir de répondre complètement dans tous les ans et à court délai à telle demande

L'Écho, journal hebdomadaire de nouvelles, plus particulièrement voué aux intérêts du Secours Mutuel, est publié par la "Société de publication," sous le contrôle, pour la rédaction, de censeurs ecclésiastiques.

J. B. LALIME, Président.

B. O. BÉLAND, Secrétaire.

J. A. CADOTTE, Administrateur.

Toute communication concernant le journal doit être adressée à l'administrateur.

AVRIL

Table with 2 columns: Contribution mensuelle, Décès E. Guillet, E. Bouvier, Total à payer. Values: 40, 25, 25, 90.

Assemblée semestrielle d'Avril

Les membres de l'Union St Joseph ne doivent pas oublier qu'ils sont tenus d'assister à l'assemblée régulière mensuelle en même temps que semestrielle qui se tiendra, à chaque endroit où il existe une succursale de la société, le dimanche 3 avril prochain en dehors de St-Hyacinthe, et le dimanche suivant, 10 avril, à St-Hyacinthe. L'assistance à cette assemblée est obligatoire, aux termes de l'article 292 des règlements sous peine de l'amende y déterminée, à

moins d'empêchements tels que ceux et en la manière prévue par l'article 293.

A la Cathédrale—La retraite de dames et de filles s'est ouverte dimanche à la cathédrale. Les heures de exercices religieux seront à 5 heures et domo et neuf heures du matin, et trois et sept heures de l'après-midi.

Transaction—L'hôtel ci-devant occupé par M. Moise Lapierro, sur la place du marché, a été vendu à un canadien d'Etat-Unis. Ce dernier en a pris possession la semaine dernière.

Le R. P. Giffre—Une jolie définition de la jeunesse, ceillie dans l'éloquent sermon de P. Giffre, dimanche à N. D. me : "La jeunesse est le sourire d'un autre vie dont on n'a pas encore vu couler les larmes."

Industrie laitière—Dans le compte rendu que nous avons donné de l'examen de la société d'industrie laitière, nous avons oublié de mentionner le nom de M. Joseph Lemonde, de St-Liboire comme candidat.

Nous nous empressons aujourd'hui de corriger cette erreur, et nous sommes heureux d'ajouter que M. Lemonde est sorti heureux de l'épreuve qu'on lui a fait subir. Nos félicitations.

Fête à St Guillaume—La fête de St Joseph, patron de M. le curé Blais, de St-Guillaume d'Upton, a été dignement célébrée dimanche, le 20 mars. Il y eut messe solennelle, très beau chant et ravissante musique, sous la direction de M. Bruy.

Dans la soirée, les Révérends Sœurs de l'Assomption donnèrent une séance dramatique et musicale. De jolis cadeaux furent offerts à M. le Curé par les élèves du couvent et aussi par M. F. L. Desaulniers, M. P., qui était venu d'Ottawa pour offrir ses souhaits de circonstance à son directeur du collège de Nicolet.

La soirée, au couvent de St Guillaume, fait tout d'honneur aux Révérends Sœurs qu'on a d'habitude qui en était l'objet.

Louis Cyr—Louis Cyr, le Samon canadien, qui vient de surpasser tout ce qu'avait fait le bonhomme fort de l'Angleterre est arrivé à Montréal. Après s'être reposé, l'hercule fera une nouvelle tournée aux Etats-Unis.

M. l'abbé Lafamme—On dit que M. l'abbé Lafamme a supplié ses supérieurs de ne pas l'obliger à accepter l'évêché de Chatham. M. Lafamme prétend, paraît-il, que ce serait forcément interrompre ses études.

Suicide—Un singulier accident a été la conséquence du suicide d'un artilleur dans uno des casernes de Victorie. L'artilleur s'est tiré un coup de fusil en plein corps ; la balle après avoir traversé sa poitrine est allée frapper à la tête un autre soldat, qui a été tué, et est ensuite tombé dans le bras d'un troisième soldat, qui a été grièvement blessé.

LIBRAIRIE RELIGIEUSE

Louis Vivès

13 - Rue Delambre - 13 PARIS, (France)

On peut se procurer à cette librairie tout ce qui concerne la science ecclésiastique : Ecriture Sainte—SS. Pères—Docteurs—Liturgie—Droit Canon—Théologie—Ascétisme—Philosophie—Controverses—Histoire—Vie des Saints—Divers—A des conditions spéciales pour les ecclésiastiques.

25 Fév. '92.

Jos. Morin,

Marchand de Chaussures

(EN FACE DU MARCHÉ, ST-HYACINTHE)

M. Morin vient de recevoir un assortiment considérable de marchandises, stock d'automne.

TOUJOURS EN MAINS

VALISES, SACS DE VOYAGE, CUIR A SEMELLE

En gros et en détail.

Spécialité de chaussures fines et élégantes.

J. C. DION,

Comptable de La Cité Supérieure

COMPTABLE ET AGENT D'ASSURANCE

Informe le public et particulièrement ses confrères de l'Union St-Joseph qu'il représente comme Agent, plusieurs Compagnies d'Assurance Anglaises, Canadiennes et Américaines et qu'il compte sur l'encouragement auquel il a droit.

Queen Insurance, Liverpool and London, & Globe Citizens, Hartford & National.

Bureau : No 9, Rue St-Denis, ST-HYACINTHE.

Remèdes Sauvages

Ne sont-ce pas les herbes et les racines qui servaient de médecine aux anciens ! Avez-vous déjà vu le sauvage se servir de minéraux pour les maladies ? Cette science des herbes et des racines que nos pères connaissaient, s'étant perdue, M. J. P. E. Racicot, de Montréal, à force d'études sérieuses au milieu des indigènes, est enfin parvenu à découvrir ce secret qui faisait la richesse des anciennes familles. Car, quelle est la plus grande richesse d'une famille ? N'est-ce pas la santé ? Ainsi donc, ayez pleine et entière confiance dans l'avenir : vous serez riche et heureux si vous employez dans vos familles les remèdes sauvages de

J. P. E. Racicot,

seul inventeur, propriétaire et manufacturier de remèdes sauvages patentés

1484, Rue Notre-Dame, MONTREAL.

A ST-HYACINTHE, on peut voir M. Racicot, tous les samedis à l'Hôtel-Windsor, en face du Marché. On peut se procurer là et alors ses Remèdes célèbres pour toutes les maladies.